
函館北□―タリークラブ会報

・例会場 :フォーポイントバイシエラトン函館
〒040-0063函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10
ニチロビル4	F	TEL23-3870

2017～ 18年度	国際□―タリー テーマ

□一タ リー :変化 をもたらす

2017～18年度	国際□―タリー会長
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深瀬晃― 会長テーマ “地域を愛し、地域を育む"
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《第2570回例会》第 3号 7月26日 (水)

木日のプログラ▲3
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会	 深瀬	 晃一 会長

唱	 それでこそロータリー、四つのテス ト

Эゲ ス ト	 国際ロータリー第2510地区ガバナー補佐

(11グ ループ担当)黒島	 一生 氏

ロータリー:
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2017-18国 際ロータリー

第2510地 区ガバナー

國立	金助 氏 (函館RC)

委員会報告

親睦活動委員会	 増山		 正 委員長

ビールパーティーを8月 8日 (力五島軒本店で行い

ます。午後 6時 15分から例会、	6時30分から五島軒
のパーティに合流となります。チラシを回覧します。
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第2510地区	第11グループ		2017～2018

ROTARY:
MAKING	A
DIFFERENCE
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2017～2018〈 第 2569回例会 〉

第 2号 	7月 12日の記録

◎会長報告	 深瀬	 晃一 会長

O理事会報告

O黒島ガバナー補佐挨拶

年4回訪間の本日1回 日です。先日のマラソンご

苦労様でした。洞爺丸慰霊碑清掃など奉仕活動を長

く続けている事業が多く敬意を表します。今年度の

國立金助ガバナーは青年会議所でも要職を務めた経

験 もあり、皆様の期待に応えるガバナーですので、

応援よろしくお願いします。「財界さっぽろ」でロー
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7月 12日 	 新大会員卓話

間島	 正明 会員

タリーの特集をしていて、北クラプの取材を広報委

員の方にご案内しました。また、イメージポスター

を3種類作製 しましたので、各 1枚計 3枚をお持ち

帰 りいただき、自宅や職場に貼って ください。 ま

た、地区では新入会員の合同セミナーを来年 1月 に

開催します。入会 3年未満の会員が対象ですので、

本日卓話の間島会員もぜひ参加 してください。	1年
間どうぞよろしくお願いします。
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卓話「フル化 2年で見えてきたこと」
函館市教育委員会 フルマラソン担当課長	 池田	 敏春 氏

Rotary

囀齢糊駐_`

The l\'eekly Report of Hakodate \orth R.C.



O前年度出席委員会	 増山		 正 委員長

前年度の出席100%会員に記念の品を差 し上げま

す。深瀬会員、増田会員、松橋会員、中野会員、小

笠原会員、吉田会員、弗田会員、森会員、西尾会

員、山下会員、増山会員、以上11名 です。

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事
O今年度地区大会の登録申込書をメールボックスに入

れてお りますので 7月 31日 の までに事務局へお申し

込み下さい。

また、函館東R	C60周 年祝賀会の登録申込書もメー

ルボックスに入れておりますので 7月 21日 虚|,ま でに

事務局へお申し込み下さい。

。当クラブ7月 、	8月 の例会予定をメールボックスに

入れてお りますのでご確認 ください。(7月 26日 の

例会は夜間例会か ら通常例会に変更にな りますの

で、ご注意 くださいますようお願い致します。)

。和歌山城南RCよ り会報が届きましたので回覧いた

します。

O他クラブ情報 7月 18日 (力函館東RC、 21日 10函館五

稜郭RC、 25日 (力函館セントラルRC共に夜間例会

となっております。

◎親睦活動委員会	 増lll		 正 委員長

ニコニコBOX投入報告

RI第2510地区ガバナー補佐	 黒島一生様

……一年間よろしくお願い致します。

深瀬会長……黒島ガバナー補佐を歓迎 して。

森会員・石橋会員・吉円会員・弗田会員・増円会員

小笠原会員¨̈ 間̈島さん卓話がんばって下さい。

村井会員……間島会員よろしくお願い致 します。

問島会員………今日の卓話がんばります。

齊藤(紀 )会員……深瀬会長 1年間がんばって下さい。

◎新入会員卓話		 間島	 正明 会員

松陰町でバイク販売をしています。昭和23年 父が

どっくをやめて下海岸の漁師の方に船外機などを販売

し、一緒に軽 トラックに乗っていました。 5人兄弟の

長男で、将来自分もそうなるかなと感していました。

小学生の頃からバイクや車が好きで、若い時はレー

ス (ジ ムカーナ)を していましたが、	レースといれば

事故があり、主催者の責任にもなり、規制もありまし

た。 レースをしにルスツのほうへ行った り、スクー

ターやカー トのレースなどもしました。

会社ではハーレーを販売しています。南木さんにも

乗って もらっています。ハーレーといえば扱いにく

い、故障する、液漏れするなどの声もありますが、創

業l15年 の老舗 メーカー (ア メリカ)で、現在は日本

も大きな市場であ り、乗 りやすい日本仕様の車両もで

てきていますが、乗っていて感じる振動や音、たまに

起こる故障もそれがまた楽しいです。

8月 19日 はバイクの日で、30年前から西警察や市と

交通安全パレー ドをしています。50台 くらいで参加 し

ました。【(編集委員より)道警公認の「北海道ハー

レー警ら隊」でしようか?】 昨年は先導の自バイが女

性の方で、格好良かったですが、大雨の日だったので

早く帰りたかったです。
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会 員 20名
出 席 率 対 象 会 員 19名
出席規定免除会員tal

出席規定免除会員lbl 2名

当 日 出 席 14名 当 日 欠 席 5名

他アラフ百扁 1	3名 TT「需 合計 17名
出	 席	 率 89.4796

(会報担当者 :渡部	 二康 委員長)	V

石橋輝夫

(広 告掲載 :石橋	 輝夫 会員
'

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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のプログラム次 ロ◎7月 2日 出席報告 (増 山	 正 委員長)
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石橋をたたいて渡る。・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆつくりとはどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは?

函館北ロータリークラブ								 石橋をたたいて渡る提案
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